

El brazo de aplicación de la fuerza (desde el extremo exterior de los anillos hasta el clavillo) en cada una de las palancas que forman las tijeras es de 8 cms. (el 36'4 % de la longitud total) y el brazo de corte (desde el clavillo hasta la punta de las cuchillas) es de 14 (el 63'6 % del largo de la pieza), lo que hace que la razón entre el brazo de aplicación y el de corte sea de 0'57, resultado que permite incluirla dentro de los parámetros de proporcionalidad usual u ordinaria de las tijeras de escritorio fabricadas en Albacete-Chinchilla.

Las tijeras tienen leyenda y los escudetes y la cara superior de las cuchillas están decoradas; todo grabado al ácido. La leyenda se desarrolla en las dos caras y tanto en una como en otra comienza en el escudete y termina en la mesa central de las cuchillas (fots. 3 y 4). En la leyenda se lee: "D. ALONSO DE TORES FISCAL / GVTIEREZ EN CHINCHA A 1760".



Fots. 3 y 4.- Tijeras de escritorio. Gutiérrez. 1760. Chinchilla, P. particular. Detalles de la leyenda. Fots. S. Vico.